

Protokoll der Spartensitzung „Jugend“ im Rahmen des Sportbundtages 2025

Teilnehmer:

Anke Müller als Jugendreferentin,
Uwe Klüver, Monika Geistmann, Melina Ratzlaff und Stephan Elgas (Protokollführer)

Beginn: 14:20 Uhr

Anke begrüßt die Anwesenden und verteilt ihren Jahresbericht.

Sie stellt die bereits hergestellten neuen DMC-Jugend Car-Stands vor.

Diese wurden 2025 an alle Junioren und jugendlichen Teilnehmer der Deutschen Meisterschaften verteilt.

Die Schaumstoff-Ständer sind funktionell, leicht und haben ein schönes Design, nutzen aber nur Kindern und Jugendlichen, die bereits ein Modellauto besitzen.

Anke möchte deshalb Brotboxen mit dem DMC-Jugend-Logo und jeweils einem Offroader und einem Glattbahner bedrucken lassen.

Diese könnten als Gimmick an Schulen oder anderen Einrichtungen verteilt werden.

Die Idee wird einstimmig befürwortet, es sollen bunte (am besten rote) große Boxen mit stabilem Verschluss werden, damit sie auch lange genutzt werden können.

Die Preise sind überschaubar (ca. 1€/Stück zuzügl Bedruckung), Anke wird genauer recherchieren und auch die Druckkosten, sowie eine sinnvolle Bestellmenge in Erfahrung bringen.

Melli schlägt vor jeder Brotbox einen Flyer beizulegen, mit einigen Infos, der Webseite und einem QR-Code zur DMC-Jugend-Seite. Der Vorschlag wird einstimmig begrüßt.

Monika schlägt vor, ein professionelles Werbevideo produzieren zu lassen, damit in den sozialen Medien für die DMC-Jugend geworben werden kann.

Hanno van den Boogaard wäre hier ein geeigneter Ansprechpartner.

Auch dieser Vorschlag findet einstimmigen Anklang.

Anke weist darauf hin, dass die Jugenddehungen, Pokale, Startgelderstattung, etc. nicht vom Budget der Jugendförderung, also der Sparte DMC-Jugend abgehen, sondern vom DMC direkt getragen werden.

Demnach wurde im vergangenen Jahr nur ca. die Hälfte der zu Verfügung stehenden 5000,- € genutzt.

Deshalb soll sich jeder in seinem Verein und seiner Umgebung für die Jugendarbeit stark machen. Anke und die Jugendreferent/innen der Sportkreise helfen unbürokratisch weiter, wenn Vereine z.B. Jugendtage ausrichten möchten.

Herausforderungen bringt das Verleihen der DMC-eigenen Fahrzeuge mit sich.
Oft kommen diese zu spät, ungereinigt und/oder defekt zurück.
Dies bedeutet einen erheblichen Mehraufwand für Anke.
Die Fahrzeuge müssen zeitnah und gereinigt zurückgeschickt werden.
Lassen sich Defekte nicht beheben, bitte einen Zettel ans Fahrzeug kleben mit einer kurzen Fehlerbeschreibung und kurze Info an Anke.

Uwe merkt an, dass die Jahresberichte nicht online eingesehen werden können.
Vielleicht bessert sich das mit dem neuen Portal.

Anschließend werden ausführlich diverse Möglichkeiten diskutiert, die Jugend zu fördern, bzw. die Eltern der Fahrer finanziell zu entlasten.
Erstattung oder Verzicht auf Startgeld ist ein schnell wirkendes Mittel, aber auch ein zweischneidiges Schwert, da es auf die Dauer zu einer Erwartungshaltung kommen könnte.
Ein universelles Mittel kann nicht gefunden werden, wohl aber einige Ansätze, die in der Folge weiter besprochen werden sollen.

Ende: 16:15 Uhr